

MICHAEL RÖLS

Bewerbung als Beisitzer im Bezirksvorstand

Liebe Freundinnen und Freunde,

diese Wochen sind für unsere Partei historisch: Mit Annalena Baerbock haben wir erstmals in unserer Geschichte eine Kanzlerinnenkandidatin benannt. Der Kampf um Platz 1 bei der Bundestagswahl ist eröffnet. Vollkommen klar ist: Umfragen sind keine Wahlergebnisse und die Erwartungen sind riesig. Was aber auch stimmt: Nie stand so viel auf dem Spiel und nie waren die Chancen größer. Uns kommt im Ruhrgebiet bei dieser Kampagne eine besondere Verantwortung zu. Wie auch schon bei der Europa- und der Kommunalwahl werben wir bei besonders vielen Menschen um Vertrauen, die vor ein paar Jahren nicht in Erwägung gezogen hätten, ihr Kreuz bei uns GRÜNEN zu machen. Wir können ihnen eine große Gruppe an künftigen Bundestagsabgeordneten aus dem Ruhrgebiet in Aussicht stellen, die sich so schlagkräftig wie noch nie in der GRÜNEN Bundestagsfraktion für die Interessen unserer Metropole einsetzen werden.

Die Listenaufstellung zur Bundestagswahl auf der letzten LDK hat gezeigt, wie viele richtig gute Leute wir im Ruhrgebiet haben. Allerdings hat sich auch gezeigt: Der Mitglieder-Boom der letzten zwei Jahre ist den anderen Bezirken stärker zugutegekommen als uns im Ruhrgebiet. Auch wenn die Mitgliederentwicklung bei uns positiv war und jetzt mit der Bekanntgabe von Annalenas Kanzlerinnenkandidatur erneut viele Interessierte neu Mitglied bei uns werden, müssen wir hier im Ruhrgebiet für jedes Neumitglied härter arbeiten als Kreisverbände im Rheinland. Das hat sicherlich auch strukturelle Gründe. Die Herausforderungen beim strukturellen Parteaufbau ähneln sich in vielen Kreisverbänden. Deshalb sollten wir die Herausforderungen auch noch konsequenter gemeinsam im Ruhrgebiet angehen. Dabei sind die Get-Together Events ein super Anknüpfungspunkt für die weitere Vertiefung unserer Zusammenarbeit. Lasst uns dieses Jahr nicht nur zum Jahr machen, in dem wir die CDU im Bund in die Opposition schicken, sondern den Rückenwind auch dazu nutzen, unsere Neumitgliederoffensive Ruhr zu starten. Daran möchte ich als Beisitzer im Ruhrvorstand mitarbeiten und bitte um Eure Unterstützung.

Viele Grüße

Micha



Persönlich:

Ich bin 23 Jahre alt und in Aachen geboren und aufgewachsen. Vor dreieinhalb Jahren bin ich für mein Raumplanungsstudium ins Ruhrgebiet gezogen und habe es seitdem keinen Tag bereut, den Platz in Berlin abgesagt zu haben. Wenn ich gerade nicht politisch unterwegs bin, fotografiere ich gerne, koche leidenschaftlich oder schalte ab bei einer Wanderung zwischendurch.

Politisch aktiv:

Kreisverbandssprecher der Dortmunder GRÜNEN seit Dezember 2020

Spitzenkandidat der GRÜNEN JUGEND Nordrhein-Westfalen zur Landtagswahl

Landessprecher der GRÜNEN JUGEND Nordrhein-Westfalen 2018 – 2020

Beisitzer im Kreisvorstand der Dortmunder GRÜNEN 2018 – 2020

Beisitzer im Landesvorstand der GRÜNEN JUGEND NRW 2016 & 2017

Kooptiertes Mitglied im Vorstand der Aachener GRÜNEN 2014 & 2015

Eintritt bei BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 2013

Herzensthemen:

 Klimagerechtigkeit

 Mobilität & Verkehr

Kontakt:

 michael.roels@guene-dortmund.de